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----- Ata n.º 321 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e dezasseis, no Salão Nobre do Edifício 

dos Paços do Concelho, reuniu em sessão ordinária a Assembleia Municipal de Anadia, presidida 

pelo Presidente da Assembleia, Senhor Adriano Martins Aires, e secretariada pela Primeira 

Secretária, Senhora Maria Lúcia Braga Araújo, e pela Segunda Secretária, Senhora Maria 

Alexandra Ferreira Henriques, com a seguinte ordem de trabalhos:---------------------------------

----- Período de Antes da Ordem do Dia:----------------------------------------------------------

----- Ponto um: “Apreciação e votação das atas n.ºs 319 e 320, nos termos da alínea a), do n.º 

1, do artigo 35.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia (RAMA)”;---------------------

----- Ponto dois: “Intervenções dos Deputados Municipais, nos termos do artigo 35.º do 

RAMA”;---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Período da Ordem do Dia:--------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto um: “Apreciação da Informação da Presidente da Câmara sobre a atividade da 

Câmara Municipal, de acordo com o estabelecido na alínea c), do n.º 2, do artigo 3.º, do 

RAMA”;---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Apresentação, discussão e votação dos documentos de prestação de contas 

consolidadas, referentes ao exercício de dois mil e quinze, bem como apreciação da Certificação 

Legal das Contas consolidadas de dois mil e quinze, de acordo com o disposto nos artigos 75.º, 

76.º e 77.º, da Lei n.º 73/2013, de 03 de setembro”;------------------------------------------------

----- Ponto três: “Apresentação, discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de 

Anadia de adesão do Município de Anadia à Rede Global de Cidades de Aprendizagem da 

UNESCO, nos termos da alínea k), do n.º 2, do artigo 3.º, do RAMA”;------------------------------

----- Ponto quatro: “Apresentação, discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de 

Anadia de adesão do Município de Anadia à Associação Internacional de Cidades Educadoras, 

nos termos da alínea k), do n.º 2, do artigo 3.º, do RAMA”;-----------------------------------------

----- Ponto cinco: “Apresentação, discussão e votação da proposta de delimitação da ARU – 

Área de Reabilitação Urbana de Anadia -, nos termos do n.º 1, do artigo 13.º, do Decreto-lei n.º 

307/2009, de 23 de outubro”;-------------------------------------------------------------------------

----- Ponto seis: “Apresentação, discussão e votação da proposta de celebração de Protocolo de 

Cooperação entre a Enterprise Europe Network Portugal e o Município de Anadia, nos termos da 

alínea k), do n.º 2, do artigo 3.º, do RAMA”;----------------------------------------------------------

----- Ponto sete: “Apresentação, discussão e votação da proposta de celebração de Protocolo de 

Parceria entre o Município de Anadia e a AIDA – Associação Industrial do Distrito de Aveiro -, 

nos termos da alínea k), do n.º 2, do artigo 3.º, do RAMA”;-----------------------------------------

----- Período de Intervenção do Público:----------------------------------------------------------

----- Período de Intervenção do Público, nos termos do Artigo 37.º do RAMA.----------------------

----- À sessão compareceram os seguintes Senhores Deputados Municipais dos indicados 

Grupos Municipais (GM):-------------------------------------------------------------------------------- 
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----- • Adriano Martins Aires – GM do MIAP;---------------------------------------------------------

----- • João José Nogueira de Almeida – GM do PPD/PSD;------------------------------------------

----- • Luís António Sousa Pinto dos Santos – GM do MIAP;-----------------------------------------

----- • Carlos Alberto de Almeida Gonçalves – GM do PPD/PSD;------------------------------------

----- • António Manuel Alves – GM do PS;------------------------------------------------------------

----- • Jennifer Nunes Pereira – GM do MIAP;--------------------------------------------------------

----- • Graciete da Piedade Seco Vaz de Crasto – GM do PPD/PSD;--------------------------------

----- • Aníbal José Franco Ferreira – GM do MIAP;---------------------------------------------------

----- • José Manuel Oliveira Carvalho – GM do PPD/PSD;-------------------------------------------

----- • Dino Augusto Ferreira Rasga – GM do MIAP;------------------------------------------------- 

----- • Maria Lúcia Braga Araújo – GM do MIAP;-----------------------------------------------------

----- • Artur Domingos Pires Salvador – GM do PPD/PSD;-------------------------------------------

----- • Arménio de Almeida Cerca – GM do MIAP;----------------------------------------------------

----- • Sara Filipa Seabra dos Reis – GM do PPD/PSD;----------------------------------------------

----- • Mónica Filipa Morais da Silva – GM do PS;----------------------------------------------------

----- • António Rafael das Neves Timóteo – GM do MIAP;-------------------------------------------

----- • Henrique Emanuel de Carlos Fidalgo – GM do PPD/PSD;------------------------------------- 

----- • Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira Simões – GM do CDS-Partido Popular;------------------ 

----- • Maria Alexandra Ferreira Henriques – GM do MIAP;------------------------------------------

----- • Ricardo César Galante Oliveira Manão – GM do PPD/PSD;-----------------------------------

----- Não compareceu à sessão o seguinte Senhor Deputado Municipal, do respetivo GM:-------- 

----- • André Miguel Matos Beja Henriques – GM do PS;--------------------------------------------

----- Compareceram igualmente à sessão os seguintes Senhores Deputados Municipais e 

Presidentes de Junta de Freguesia (PJF), dos seguintes GM:-----------------------------------------

----- • César Henrique de Seabra Rangel e Andrade – GM do PPD/PSD – PJF de Avelãs de 

Caminho;------------------------------------------------------------------------------------------------

----- • Manuel Baptista Veiga – GM do PPD/PSD – PJF de Avelãs de Cima;------------------------

----- • José Arlindo Fernandes Simões – GM do MIAP – PJF da Moita;------------------------------

----- • António Floro dos Santos Ferreira – GM do MIAP – PJF de Sangalhos;----------------------

----- • Mário Severo de Matos Marinho – GM do MIAP – PJF de São Lourenço do Bairro;---------

----- • António Ferreira de Carvalho – GM do MIAP – PJF de Vila Nova de Monsarros;------------

----- • Carlos Dinis da Silva Torres – GM do MIAP – PJF de Vilarinho do Bairro;-------------------

----- • Ema Paula da Silva Dias Pato – GM do MIAP – PJ da União das Freguesias de Amoreira 

da Gândara, Paredes do Bairro e Ancas;---------------------------------------------------------------

----- • Fernando Adelino Pina Fernandes – GM do PPD/PSD – PJ da União das Freguesias de 

Arcos e Mogofores;--------------------------------------------------------------------------------------

----- • Óscar dos Santos Ventura – GM do MIAP – PJ da União das Freguesias de Tamengos, 

Aguim e Óis do Bairro.----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Câmara Municipal de Anadia estiveram presentes os seguintes membros:----------------
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----- • Maria Teresa Belém Correia Cardoso – MIAP – Presidente;----------------------------------

----- • José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro – PPD/PSD - Vereador;---------------------------------

----- • Litério Augusto Marques – MIAP – Vereador;-------------------------------------------------

----- • Jorge António Tavares de São José – PPD/PSD – Vereador;---------------------------------

----- • Lino Jorge Cerveira Pintado – PS – Vereador;------------------------------------------------

----- • Jorge Eduardo Ferreira Sampaio – MIAP – Vereador;----------------------------------------

----- • Lígia Filipe Seabra – PPD/PSD – Vereadora.--------------------------------------------------

----- Tendo sido constituída a Mesa e verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal declarou aberta a sessão ordinária da Assembleia Municipal de Anadia, do 

dia vinte e sete de junho, quando eram catorze horas e quarenta e oito minutos, começando 

por dar a conhecer da impossibilidade, por parte do Senhor Deputado André Miguel Matos Beja 

Henriques, do Grupo Municipal do PS, comparecer à sessão.----------------------------------------

----- Apresentada a informação relativa às presenças, o Senhor Presidente iniciou a sessão, com 

a tomada de posse do Senhor Deputado Ricardo César Galante Oliveira Manão, em 

representação da ACIB (Associação Comercial e Industrial da Bairrada), como membro do 

Conselho Municipal de Segurança, passando, desde logo, a palavra à segunda secretária da 

mesa da Assembleia, Senhora Deputada Maria Alexandra Ferreira Henriques, para proceder à 

leitura da respetiva ata da tomada de posse.---------------------------------------------------------

----- Cumprida a formalidade, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu a conhecer ao 

plenário, no cumprimento do artigo trigésimo quinto do Regimento da Assembleia Municipal de 

Anadia, de correspondência recebida no espaço que decorreu entre a última sessão e a 

presente, e da correspondência trocada com a Comissão Política da Secção do PSD Anadia, 

atinente ao funcionamento e organização da Assembleia Municipal, da qual também deu 

conhecimento a todos os elementos do Executivo Municipal. Deu também a conhecer da 

comunicação recebida, subscrita por um grupo de quatro Deputados, a informar da alteração 

promovida à composição do Grupo Municipal do PPD/PSD, e da sua interpretação e 

entendimento relativamente à pretensão dos quatro Senhores Deputados, com base no 

Regimento da Assembleia Municipal de Anadia e em algumas consultas efetuadas no sentido de 

encontrar alguma jurisprudência sobre a matéria. Apresentou, ainda, as razões que, no seu 

entendimento, o levam a decidir que a pretensão não possa ter acolhimento na Presidência da 

Assembleia Municipal de Anadia, adiantando, contudo, que não deixaria de pedir uma 

informação jurídica mais avalizada sobre a matéria em questão.------------------------------------

----- Seguidamente, foram tecidas algumas considerações, por parte Senhor Deputado, Artur 

Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, relativamente à decisão tomada pelo Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal, tendo solicitado a interrupção dos trabalhos, pedido que 

não foi atendido pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, informando-o, contudo, da 

faculdade que lhe conferia o Regimento de recorrer dessa decisão.---------------------------------

---- Pelas quinze horas e sete minutos, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu 

continuidade à ordem de trabalhos, com o período de antes da ordem do dia.---------------------
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----- Ponto um: Apreciação e votação das atas números trezentos e dezanove (319) e trezentos 

e vinte (320), nos termos da alínea a), do n.º 1, do artigo 35.º, do Regimento da Assembleia 

Municipal de Anadia (RAMA).---------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal iniciou o ponto um do período de antes da 

ordem do dia, submetendo o mesmo à discussão. Neste período, interveio:------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para transmitir que 

a partir do momento em que um Deputado da Assembleia pede recurso da decisão da Mesa 

para o plenário tem prioridade, seja pelo que for. Acrescentou que se o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal, eventualmente, quisesse passar uma borracha por cima do que se estava 

a passar, utilizaria outra faculdade do Regimento, que era pedir a interrupção dos trabalhos por 

cinco minutos, para uma reunião breve com o Senhor Presidente.----------------------------------

----- Atenta a intervenção do Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, 

o Senhor Presidente da Assembleia Municipal solicitou ao Senhor Deputado para dizer qual era o 

artigo do Regimento que lhe concedia o pedido para a interrupção dos trabalhos.-----------------

----- Não havendo qualquer outro pedido de intervenção no período de discussão do ponto um 

do período de antes da ordem do dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu a 

votação a ata número trezentos e dezanove, respeitante à sessão solene e extraordinária 

realizada no vinte e cinco de abril de dois mil e dezasseis. Decorrida a votação, anunciou que a 

ata em apreço tinha sido aprovada por maioria, com vinte e oito votos a favor, zero votos 

contra e uma abstenção, da Senhora Deputada do Grupo Municipal do MIAP, Jennifer Nunes 

Pereira, por não ter estado presente na sessão a que a mesma diz respeito, encontrando-se 

ausente o Senhor Deputado do Grupo Municipal do PS, André Miguel Matos Beja Henriques, 

tendo sido considerado ausente pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal o Senhor 

Deputado do Grupo Municipal do PPD/PSD, Artur Salvador, pelo facto de este se ter negado vota 

a ata em questão.---------------------------------------------------------------------------------------

----- Anunciado o resultado da votação da ata número trezentos e dezanove, da sessão 

extraordinária do dia vinte e cinco de abril de dois mil e dezasseis, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal submeteu a votação a ata número trezentos e vinte, da sessão ordinária 

realizada no vinte e nove de abril de dois mil e dezasseis. Decorrida a votação, anunciou que a 

ata em apreço tinha sido aprovada por maioria, com vinte e oito votos a favor, zero votos 

contra e uma abstenção, da Senhora Deputada do Grupo Municipal do MIAP, Maria Alexandra 

Ferreira Henriques, por não ter estado presente na sessão a que a mesma diz respeito, ausente 

o Senhor Deputado do Grupo Municipal do PS, André Miguel Matos Beja Henriques, tendo sido 

considerado ausente pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal o Senhor Deputado do 

Grupo Municipal do PPD/PSD, Artur Salvador, pelo facto de este se ter negado vota a ata em 

questão.-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Decorrida a votação, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrado o 

ponto um do período de antes da ordem do dia.------------------------------------------------------

----- Prontamente, e quando eram quinze horas e dezoito minutos, o Senhor Presidente da 
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Assembleia Municipal passou ao ponto dois do período de antes da ordem do dia.-----------------

----- Ponto dois: “Intervenções dos Deputados Municipais, nos termos do Artigo 35.º do 

RAMA”.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal abriu o ponto dois do período de antes da 

ordem do dia, tendo concedido, de imediato a palavra à Senhora Deputada Jennifer Pereira, do 

Grupo Municipal do MIAP, para intervir no período de discussão do ponto dois do período de 

antes da ordem do dia. A Senhora Deputada apresentou duas questões à Senhora Presidente da 

Câmara Municipal, nomeadamente sobre a ponto de situação da solução preconizada entre a 

Parque Escolar e o Estado para os terrenos onde se encontra instalada a nova Escola Básica e 

Secundária de Anadia, e sobre a possibilidade veiculada de que no próximo ano letivo algumas 

IPSS não estarão disponíveis para prestar o apoio aos Centros Escolares do Primeiro Ciclo do 

Ensino Básico.-------------------------------------------------------------------------------------------

----- Intervieram também no ponto dois do período de antes da ordem do dia:--------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para responder às duas questões formuladas 

pela Senhora Deputada Jennifer Pereira, do Grupo Municipal do MIAP;-----------------------------

----- - o Senhor Deputado Dino Rasga, do Grupo Municipal do MIAP, que também colocou duas 

questões à Senhora Presidente da Câmara Municipal, uma das quais sobre o ponto de situação 

do canil intermunicipal que a CIRA decidiu criar, com instalações em vários municípios, e a 

outra atinente às Pistas de BMX e de XCO, nomeadamente quanto ao ponto de situação das 

mesmas;-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para dar resposta às questões apresentadas 

pelo Senhor Deputado Dino Rasga, do Grupo Municipal do MIAP;-----------------------------------

----- - o Senhor Deputado Fernando Fernandes, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da 

Junta de Freguesia de União das Freguesias de Arcos e Mogofores, que abordou a Senhora 

Presidente da Câmara Municipal sobre o relatório apresentado pelos Bombeiros Voluntários de 

Anadia na última reunião do Conselho Municipal de Segurança e sobre o açude de Alféloas do 

Rio da Serra;--------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que respondeu às questões expostas pelo 

Senhor Deputado Fernando Fernandes, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da Junta 

de Freguesia de União das Freguesias de Arcos e Mogofores;----------------------------------------

----- - o Senhor Deputado António Alves, do Grupo Municipal do PS, para felicitar o Executivo 

pelo sucesso das várias atividades promovidas, salientando a Feira do Ambiente e a Feira da 

Vinha e do Vinho;---------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para apresentar informação complementar 

relativa às atividades mencionadas pelo Senhor Deputado António Alves, do Grupo Municipal do 

PS;-------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Ricardo Manão, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para dar uma nota 

positiva relativamente à Feira da Vinha e do Vinho, felicitando o Executivo Municipal pela aposta 

nas Freguesias e na sua promoção durante os dias do evento;--------------------------------------
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----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que reforçou o que tinha transmitido 

anteriormente e aproveitou para agradecer o registo feito e a nota dada pelo Senhor Deputado 

Ricardo Manão, do Grupo Municipal do PPD/PSD;-----------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que recuperou o 

assunto objeto de discussão na primeira intervenção da sessão, aproveitando para reformular a 

sua questão, solicitando ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal, nos termos da alínea f), 

do artigo oitavo do Regimento da Assembleia Municipal, a interrupção dos trabalhos, no sentido 

de solicitar esclarecimentos relativamente ao artigo vigésimo segundo do sobredito regimento;-

----- - o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, que aproveitou para recomendar ao 

Senhor Deputado a leitura do artigo trigésimo do Regimento da Assembleia Municipal, 

porquanto poderia encontrar eco para as suas perguntas;-------------------------------------------

----- - a Senhora Deputada Mónica Silva, do Grupo Municipal do PS, que interveio para 

apresentar um voto de louvor ao Executivo Municipal pela iniciativa designada por “Semana 

TOP”, aproveitando, igualmente, para elogiar a criatividade do flyer produzido para divulgar a 

iniciativa;------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, para 

alertar a Senhora Presidente da Câmara Municipal para as chamadas de atenção recebidas 

relativamente à empresa que se encontra a fazer o tratamento dos espaços verdes;--------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para responder ao registo deixado pela 

Senhora Deputada Mónica Silva, do Grupo Municipal do PS, e ao alerta apresentado pelo Senhor 

Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;----------------------------

----- - o Senhor Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que falou dos 

apoios comunitários que empresas da região centro irão receber, no âmbito do Programa Centro 

2020, referindo-se, em particular, ao caso de Anadia, e deu nota da verba retirada ao Programa 

“Invest em Anadia” e ao Gabinete do Empreendedor, por parte do Executivo Municipal, na 

última modificação promovida aos documentos previsionais;----------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que deu uma breve resposta à questão 

apresentada pelo Senhor Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD;----------

----- - o Senhor Deputado Manuel Veiga, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da Junta 

de Freguesia de Avelãs de Cima, que destacou a importância da entrada em funcionamento do 

Posto de Vigia do Moinho do Pisco para proteção da floresta e informou das pessoas indicadas 

para fazer a vigia no posto, vinte e quatro horas por dia, sublinhando, contudo, a necessidade 

de manutenção dos caminhos florestais para facilitar os trabalhos de prevenção de incêndios; 

deixou, também, uma nota pública de repúdio, em nome dos três Presidentes de Junta eleitos 

pelo PPD/PSD, relativamente ao facto político debatido no início da sessão, e em especial à 

comunicação atinente à composição exclusiva do Grupo Municipal, porquanto não foi retirada a 

confiança política a esses três Presidentes de Junta;-------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para comentar a intervenção concretizada 

pelo Senhor Deputado Manuel Veiga, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da Junta de 
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Freguesia de Avelãs de Cima;--------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado César Andrade, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da 

Junta de Freguesia de Avelãs de Caminho, para fazer uma crítica construtiva relacionada com a 

Sardinhada de Santo António promovida pela Câmara Municipal, concernente à data da sua 

realização;-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para responder à questão apresentada pelo 

Senhor Deputado César Andrade, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da Junta de 

Freguesia de Avelãs de Caminho;----------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que interveio para 

fazer a defesa da honra da bancada do PSD Anadia, no seguimento da decisão tomada pelo 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal e da intervenção entretanto concretizada pelo 

Senhor Deputado, e Presidente de Junta de Freguesia, Manuel Veiga, e para falar da recente 

apresentação do projeto Portugal Bike Value, ocorrido no Município de Águeda, nomeadamente 

da não representação da Câmara Municipal de Anadia no projeto;----------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para comentar a intervenção do Senhor 

Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD;-----------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Rafael Timóteo, do Grupo Municipal do MIAP, que comentou o tema 

abordado na intervenção promovida pelo Senhor Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo 

Municipal do PPD/PSD, relativamente aos apoios comunitários a empresas da região centro e 

em particular aos projetos das empresas do concelho que mereceram apoio;----------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, para fazer duas 

observações, uma das quais relacionada com a conduta que considera que deve ser adotada 

nas intervenções promovidas pelos Senhores Deputados na Assembleia Municipal, de respeito 

mútuo, e a outra que consubstancia um desafio ao Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo 

Municipal do PPD/PSD, no sentido de esclarecer qual o enquadramento legal para a 

possibilidade de existirem dois Grupos Municipais diferentes de Deputados eleitos por um 

determinado partido; comentou, ainda, a decisão tomada pelo Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal e o procedimento adotado em todo o procedimento;--------------------------------------

----- - o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, que acrescentou alguns comentários 

relativamente aos juízos feitos pelo Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do 

PPD/PSD, a propósito da sua pessoa;------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para deixar um 

esclarecimento relativamente à intervenção tida, recorrendo a um documento subscrito pelos 

Deputados da Assembleia Municipal de Anadia, e remetido à Mesa em dezanove de outubro de 

dois mil e treze, quanto à designação e constituição do Grupo Municipal do PSD;------------------

----- - o Senhor Deputado João Nogueira de Almeida, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que se 

pronunciou relativamente às considerações produzidas pelo Senhor Deputado Artur Salvador, 

lamentando as palavras menos próprias deste dirigidas ao Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal, assim como em outras ocasiões à Senhora Presidente da Câmara Municipal e a 
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Senhores Deputados;-----------------------------------------------------------------------------------

----- Esgotado o tempo de discussão do ponto dois do período de antes da ordem do dia, 

quando eram dezasseis horas e cinquenta minutos, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal anunciou que tinham sido entregues à Mesa duas propostas, subscritas por quatro 

Senhores Deputados e líderes dos Grupos Municipais do MIAP, do PS, do PPD/PSD e do CDS-

Partido Popular, respetivamente, Luís António Sousa Pinto dos Santos, António Manuel Alves, 

José Manuel Oliveira Carvalho e Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira Simões. Uma primeira 

proposta, no sentido de a Assembleia Municipal atribuir um voto de louvor à União Recreativa 

Ferreirense, coletividade que este ano celebra o seu centenário, pelo facto de a sua equipa 

feminina sénior, de futebol de onze, ter sido campeã nacional da segunda divisão e ascender ao 

escalão maior do futebol português.-------------------------------------------------------------------

----- No período de discussão da proposta, o Senhor o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal concedeu a palavra ao Senhor Deputado do Grupo Municipal do PPD/PSD, Artur 

Salvador, apenas para lamentar o facto de não dispor de tempo para intervir relativamente ao 

assunto, adiantando, desde logo, o seu voto favorável. Interveio, ainda, neste período:----------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, para corroborar o que tinha 

sido dito pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, que submeteu a proposta à 

consideração e discussão do plenário.-----------------------------------------------------------------

----- Não tendo havido lugar a mais intervenções no período de discussão da proposta de voto 

de louvor, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu a mesma à votação das 

Senhoras e dos Senhores Deputados, tendo a Assembleia Municipal de Anadia deliberado 

aprovar a Proposta de Louvor à União Recreativa Ferreirense, encontrando-se cópia em anexo 

ao livro de atas, da qual faz parte integrante.---------------------------------------------------------

----- Esta deliberação foi aprovada por unanimidade, com vinte e nove votos a favor, dos 

Senhores Deputados presentes, encontrando-se ausentes o Senhor Deputado do Grupo 

Municipal do MIAP, António Rafael das Neves Timóteo, e o Senhor Deputado do Grupo Municipal 

do PS, André Miguel Matos Beja Henriques.-----------------------------------------------------------

----- Decorrida a votação da Moção, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal passou a 

apresentar a segunda proposta, subscritas pelos mesmos quatro Senhores Deputados e líderes 

dos Grupos Municipais do MIAP, do PS, do PPD/PSD e do CDS-Partido Popular, respetivamente, 

Luís António Sousa Pinto dos Santos, António Manuel Alves, José Manuel Oliveira Carvalho e 

Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira Simões, esta no sentido de a Assembleia Municipal atribuir 

um voto de louvor ao Moita Rugby Clube da Bairrada, pelo facto de a sua equipa masculina 

sénior ter sido campeã nacional da segunda divisão e ascender à primeira divisão.----------------

----- Depois de colocada a proposta à discussão, sem que tenha havido qualquer pedido para 

intervir no período definido para tal, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu a 

mesma à votação das Senhoras e dos Senhores Deputados, tendo a Assembleia Municipal de 

Anadia deliberado aprovar a Proposta de Louvor ao Moita Rugby Clube da Bairrada, 

encontrando-se cópia em anexo ao livro de atas, da qual faz parte integrante.--------------------
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----- Esta deliberação foi aprovada por unanimidade, com trinta votos a favor, dos Senhores 

Deputados presentes, encontrando-se ausente o Senhor Deputado do Grupo Municipal do PS, 

André Miguel Matos Beja Henriques.-------------------------------------------------------------------

----- Votadas as propostas, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrado o 

período de antes da ordem do dia, passando, desde logo, ao Período da Ordem do Dia, quando 

eram dezassete horas e dois minutos.-----------------------------------------------------------------

----- Ponto um: “Apreciação da Informação da Presidente da Câmara sobre a atividade da 

Câmara Municipal, de acordo com o estabelecido na alínea c), do n.º 2, do artigo 3.º, do 

RAMA”.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal abriu o ponto um, passando, de imediato, a 

palavra à Senhora Presidente da Câmara, que fez a apresentação do assunto.---------------------

----- No período de apreciação e discussão do ponto um da ordem do dia, intervieram:-----------

----- - a Senhora Deputada Sara Reis, do Grupo Municipal do PPD/PSD;---------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que se pronunciou relativamente à 

intervenção concretizada pela Senhora Deputada Sara Reis, do Grupo Municipal do PPD/PSD;---

----- - o Senhor Deputado António Carvalho, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente da Junta 

de Freguesia de Vila Nova de Monsarros;--------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD;------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para responder às interpelações do Senhor 

Deputado António Carvalho, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente da Junta de Freguesia de 

Vila Nova de Monsarros, e às questões colocadas pelo Senhor Deputado José Carvalho, do 

Grupo Municipal do PPD/PSD;--------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Deputada Ema Pato, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente da Junta de 

Freguesia de União das Freguesias de Amoreira da Gândara, Paredes do Bairro e Ancas;---------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que acrescentou alguma informação à 

intervenção da Senhora Deputada Ema Pato, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente da Junta 

de Freguesia de União das Freguesias de Amoreira da Gândara, Paredes do Bairro e Ancas;------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;----------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para prestar os esclarecimentos solicitados 

pelo Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;--------------

----- - o Senhor Deputado António Floro Ferreira, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente da 

Junta de Freguesia de Sangalhos;----------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para acrescentar informação relativa à 

questão transmitida pelo Senhor Deputado António Floro Ferreira, do Grupo Municipal do MIAP e 

Presidente da Junta de Freguesia de Sangalhos.------------------------------------------------------

----- Esgotado o período de apreciação e discussão do ponto um da ordem do dia, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal deu o mesmo por encerrado, tendo prontamente iniciado o 

ponto dois do período da ordem do dia, pelas dezassete horas e vinte e sete minutos.------------

----- Ponto dois: “Apresentação, discussão e votação dos documentos de prestação de contas 
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consolidadas, referentes ao exercício de dois mil e quinze, bem como apreciação da Certificação 

Legal das Contas consolidadas de dois mil e quinze, de acordo com o disposto nos artigos 75.º, 

76.º e 77.º, da Lei n.º 73/2013, de 03 de setembro”.------------------------------------------------

----- A Senhora Presidente da Câmara Municipal fez a apresentação do tema e não tendo sido 

manifestada qualquer intenção para intervir no período de apreciação e discussão do ponto dois 

da ordem do dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu o mesmo à votação 

das Senhoras e dos Senhores Deputados, tendo a Assembleia Municipal de Anadia, no uso da 

competência estabelecida nos artigos 75.º, 76.º e 77.º, da Lei n.º 73/2013, de 03 de setembro, 

deliberado aprovar os Documentos de Prestação de Contas Consolidadas, referentes ao 

exercício de dois mil e quinze, e apreciado a Certificação Legal das Contas Consolidadas de dois 

mil e quinze, que se dão como transcritos, encontrando-se cópia em anexo ao livro de atas, da 

qual faz parte integrante.-------------------------------------------------------------------------------

----- Esta deliberação foi aprovada por maioria, com vinte e seis votos a favor, dos Senhores 

Deputados do Grupo Municipal do MIAP, dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do PS, do 

Senhor Deputado do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular e dos Senhores Deputados do 

Grupo Municipal do PPD/PSD, João José Nogueira de Almeida, José Manuel Oliveira Carvalho, 

Sara Filipa Seabra dos Reis, Ricardo César Galante Oliveira Manão, César Henrique de Seabra 

Rangel e Andrade, Manuel Baptista Veiga e Fernando Adelino Pina Fernandes, zero votos contra 

e quatro abstenções, de Senhores Deputados do Grupo Municipal do PPD/PSD, encontrando-se 

ausente o Senhor Deputado do Grupo Municipal do PS, André Miguel Matos Beja Henriques.-----

----- Decorrida a votação, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrado o 

ponto dois da ordem do dia e, pelas dezassete horas e trinta e um minutos, deu início ao ponto 

três da mesma.------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três: “Apresentação, discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de 

Anadia de adesão do Município de Anadia à Rede Global de Cidades de Aprendizagem da 

UNESCO, nos termos da alínea k), do n.º 2, do artigo 3.º, do RAMA”.------------------------------

----- A Senhora Presidente da Câmara Municipal fez a apresentação da proposta identificada no 

ponto três da ordem do dia, tendo intervindo, no período de apreciação e discussão da mesma:-

----- - o Senhor Deputado António Alves, do Grupo Municipal do PS;-------------------------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;----------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD;------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para comentar as intervenções dos Senhores 

Deputados António Alves, do Grupo Municipal do PS, Sidónio Simões, do Grupo Municipal do 

CDS-Partido Popular, e José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD;---------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP;-------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para acrescentar informação no seguimento 

da intervenção concretizada pelo Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP.---

----- Sem qualquer outro pedido para intervir no período de apreciação e discussão do ponto 

três da ordem do dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu o ponto à 
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votação, tendo a Assembleia Municipal de Anadia, no uso da competência estabelecida na alínea 

k), do n.º 2, do artigo 3.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia – alínea k), do n.º 

2, do artigo 25.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberado aprovar a 

Proposta da Câmara Municipal de Anadia de adesão do Município de Anadia à Rede Global de 

Cidades de Aprendizagem da UNESCO, que se dá como transcrita, encontrando-se cópia em 

anexo ao livro de atas, da qual faz parte integrante.-------------------------------------------------

-- Esta deliberação foi aprovada por unanimidade, com vinte e nove votos a favor, zero votos 

contra e zero abstenções, encontrando-se ausentes o Senhor Deputado do Grupo Municipal do 

PPD/PSD e Presidente da Junta de Freguesia de Vilarinho do Bairro, Carlos Dinis da Silva Torres, 

e o Senhor Deputado do Grupo Municipal do PS, André Miguel Matos Beja Henriques.-------------

----- Decorrida a votação, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrado o 

ponto três da ordem do dia.----------------------------------------------------------------------------

----- Prontamente, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu início ao ponto quatro da 

ordem do dia, quando eram dezassete horas e quarenta e nove minutos.--------------------------

----- Ponto quatro: “Apresentação, discussão e votação da proposta da Câmara Municipal de 

Anadia de adesão do Município de Anadia à Associação Internacional de Cidades Educadoras, 

nos termos da alínea k), do n.º 2, do artigo 3.º, do RAMA”.-----------------------------------------

----- Introduzido o assunto, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal passou a palavra à 

Senhora Presidente da Câmara Municipal, que fez a apresentação do ponto quatro do período da 

ordem do dia.--------------------------------------------------------------------------------------------

----- No período de discussão do ponto quatro da ordem do dia, interveio, também:--------------

----- - o Senhor Deputado António Alves, do Grupo Municipal do PS.-------------------------------

----- Não tendo havido qualquer outro pedido para intervir no período de discussão, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal submeteu à votação o ponto quatro da ordem do dia, tendo 

a Assembleia Municipal de Anadia, no uso da competência estabelecida na alínea k), do n.º 2, 

do artigo 3.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia – alínea k), do n.º 2, do artigo 

25.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberado aprovar a Proposta da 

Câmara Municipal de Anadia de adesão do Município de Anadia à Associação Internacional de 

Cidades Educadoras, que se dá como transcrita, encontrando-se cópia em anexo ao livro de 

atas, da qual faz parte integrante.---------------------------------------------------------------------

----- Esta deliberação foi aprovada por unanimidade, com trinta votos a favor, zero votos contra 

e zero abstenções, encontrando-se ausente o Senhor Deputado do Grupo Municipal do PS, 

André Miguel Matos Beja Henriques.-------------------------------------------------------------------

----- Anunciado o resultado da votação do ponto quatro da ordem do dia, o Senhor Presidente 

da Assembleia Municipal deu o ponto por encerrado. Prontamente, introduziu o ponto cinco da 

ordem do dia, pelas dezassete horas e cinquenta e cinco minutos.----------------------------------

----- Ponto cinco: “Apresentação, discussão e votação da proposta de delimitação da ARU – 

Área de Reabilitação Urbana de Anadia -, nos termos do n.º 1, do artigo 13.º, do Decreto-lei n.º 

307/2009, de 23 de outubro”.--------------------------------------------------------------------------
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----- Apresentado o ponto, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal passou a palavra à 

Senhora Presidente da Câmara Municipal, para fazer a introdução da proposta constante do 

ponto cinco do período da ordem do dia, que foi complementada pela apresentação concretizada 

pelo Chefe de Divisão de Planeamento e Urbanismo, Arquiteto Adelino da Silva Neves.-----------

----- No período de discussão do ponto cinco da ordem do dia, intervieram, também:------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;----------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que acrescentou informação à exposição feita 

pelo Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;--------------

----- - o Chefe de Divisão de Planeamento e Urbanismo, Arquiteto Adelino da Silva Neves, que 

complementou a explicação da Senhora Presidente da Câmara Municipal;--------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD;-----------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para prestar esclarecimentos às questões 

apresentadas pelo Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD.------------

----- Não tendo havido qualquer outro pedido para intervir no período de apreciação e 

discussão, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu à votação o ponto cinco da 

ordem do dia, tendo a Assembleia Municipal de Anadia, no uso da competência estabelecida no 

n.º 1, do artigo 13.º, do Decreto-lei n.º 307/2009, de 23 de outubro, deliberado aprovar a 

proposta da Câmara Municipal de delimitação da ARU – Área de Reabilitação Urbana de Anadia, 

que se dá como transcrita, encontrando-se cópia em anexo ao livro de atas, da qual faz parte 

integrante.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Esta deliberação foi aprovada por maioria, com vinte e sete votos a favor, dos Senhores 

Deputados do Grupo Municipal do MIAP, dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do 

PPD/PSD e dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do PS, zero votos contra e uma 

abstenção do Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, 

encontrando-se ausentes a Senhora Deputada do Grupo Municipal do PPD/PSD, Sara Filipa 

Seabra dos Reis, o Senhor Deputado do Grupo Municipal do PPD/PSD, Ricardo César Galante 

Oliveira Manão, e o Senhor Deputado do Grupo Municipal do PS, André Miguel Matos Beja 

Henriques.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Anunciado o resultado da votação do ponto cinco da ordem do dia, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal concedeu a palavra ao Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo 

Municipal do PPD/PSD, para apresentar uma declaração de voto, a qual se passa a tentar 

transcrever na íntegra:---------------------------------------------------------------------------------

----- “A bancada, na altura, votou favoravelmente os instrumentos de gestão territorial que já 

passaram por esta Assembleia. Mantive exatamente o mesmo voto, deixando efetivamente o 

propósito de que nenhum documento destes, apesar de não ser avaliado nem ao quilo nem ao 

metro, e apesar de todas as dúvidas que foram colocadas, nomeadamente através de outros 

exemplos e de outras estratégias, que este documento vai efetivamente fomentar e vai ajudar 

na promoção da economia local, do ponto de vista da reabilitação e, também, da criação e da 

manutenção de empresas. Foi esse o meu sentido de voto.”-----------------------------------------
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----- Apresentada a declaração de voto, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por 

encerrado o ponto cinco do período da ordem do dia.------------------------------------------------

----- Prontamente, e quando eram dezoito horas e trinta e oito minutos, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal introduziu o ponto seis da ordem do dia.--------------------------------------

----- Ponto seis: “Apresentação, discussão e votação da proposta de celebração de Protocolo de 

Cooperação entre a Enterprise Europe Network Portugal e o Município de Anadia, nos termos da 

alínea k), do n.º 2, do artigo 3.º, do RAMA”.----------------------------------------------------------

----- Anunciado o ponto, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal passou a palavra à 

Senhora Presidente da Câmara Municipal, para fazer a apresentação da proposta constante do 

ponto seis do período da ordem do dia.---------------------------------------------------------------

----- No período de discussão do ponto seis da ordem do dia, intervieram, também:--------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD;-----------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD;------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que teceu alguns considerandos em 

esclarecimento das questões abordadas pelo Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo 

Municipal do PPD/PSD;----------------------------------------------------------------------------------

----- - o Chefe de Divisão de Gestão Financeira, Patrimonial e Controlo Orçamental, Dr. João 

Paulo Almeida Anjos, que se encontrava presente na sessão e prestou esclarecimentos 

complementares à informação prestada pela Senhora Presidente da Câmara Municipal.-----------

----- Não tendo havido qualquer outro pedido para intervir no período de discussão, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal submeteu à votação o ponto seis da ordem do dia, tendo a 

Assembleia Municipal de Anadia, no uso da competência estabelecida na alínea k), do n.º 2, do 

artigo 3.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia – alínea k), do n.º 2, do artigo 

25.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberado aprovar a Proposta da 

Câmara Municipal de Anadia de celebração de Protocolo de Cooperação entre a Enterprise 

Europe Network Portugal e o Município de Anadia, que se dá como transcrita, encontrando-se 

cópia em anexo ao livro de atas, da qual faz parte integrante.--------------------------------------

----- Esta deliberação foi aprovada por unanimidade, com vinte e nove votos a favor, zero votos 

contra e zero abstenções, encontrando-se ausentes o Senhor Deputado do Grupo Municipal do 

PPD/PSD, Henrique Emanuel de Carlos Fidalgo, e o Senhor Deputado do Grupo Municipal do PS, 

André Miguel Matos Beja Henriques.-------------------------------------------------------------------

----- Anunciado o resultado da votação do ponto seis da ordem do dia, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal deu o ponto por encerrado. Prontamente, introduziu o ponto sete da 

ordem do dia, pelas dezoito horas e quarenta e quatro minutos.------------------------------------

----- Ponto sete: “Apresentação, discussão e votação da proposta de celebração de Protocolo de 

Parceria entre o Município de Anadia e a AIDA – Associação Industrial do Distrito de Aveiro -, 

nos termos da alínea k), do n.º 2, do artigo 3.º, do RAMA”.-----------------------------------------

----- Introduzido o ponto, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal passou a palavra à 

Senhora Presidente da Câmara Municipal, para fazer a apresentação da proposta constante do 
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ponto sete do período da ordem do dia.---------------------------------------------------------------

----- No período de discussão do ponto sete da ordem do dia, intervieram, também:-------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD;-----------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que prestou esclarecimentos relativamente 

às dúvidas suscitadas pelo Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD;---

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD;------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para responder à intervenção concretizada 

pelo Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD;----------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD;-----------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que complementou os esclarecimentos 

prestados, no seguimento das questões apresentadas pelo Senhor Deputado Artur Salvador, do 

Grupo Municipal do PPD/PSD.--------------------------------------------------------------------------

----- Não tendo havido qualquer outro pedido para intervir no período de discussão, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal submeteu à votação o ponto sete da ordem do dia, tendo a 

Assembleia Municipal de Anadia, no uso da competência estabelecida na alínea k), do n.º 2, do 

artigo 3.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia – alínea k), do n.º 2, do artigo 

25.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, deliberado aprovar a Proposta da 

Câmara Municipal de Anadia de celebração de Protocolo de Parceria entre o Município de Anadia 

e a AIDA – Associação Industrial do Distrito de Aveiro, que se dá como transcrita, encontrando-

se cópia em anexo ao livro de atas, da qual faz parte integrante.-----------------------------------

----- Esta deliberação foi aprovada por unanimidade, com vinte e oito votos a favor, zero votos 

contra e zero abstenções, encontrando-se ausentes o Senhor Deputado do Grupo Municipal do 

MIAP, Aníbal José Franco Ferreira, o Senhor Deputado do Grupo Municipal do PPD/PSD, 

Henrique Emanuel de Carlos Fidalgo, e o Senhor Deputado do Grupo Municipal do PS, André 

Miguel Matos Beja Henriques.--------------------------------------------------------------------------

----- Anunciado o resultado da votação do ponto sete da ordem do dia, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal deu o ponto por encerrado. Prontamente, pelas dezanove horas e quatro 

minutos, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu à votação do plenário a 

proposta subscrita pelo Senhor Deputado Luís António Sousa Pinto dos Santos, do Grupo 

Municipal do MIAP, para, nos termos da alínea a), do n.º 1, do artigo 21.º, do Regimento da 

Assembleia Municipal de Anadia (RAMA), aprovar em minuta os pontos dois, três, quatro, cinco, 

seis e sete do período da ordem do dia.---------------------------------------------------------------

----- Depois de submeter à votação dos Senhores Deputados a proposta apresentada pelo 

Senhor Deputado Luís António Sousa Pinto dos Santos, do Grupo Municipal do MIAP, de 

aprovação em minuta dos pontos dois, três, quatro, cinco, seis e sete do período da ordem do 

dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal anunciou que a mesma tinha sido aprovada 

por unanimidade, com vinte e oito votos a favor, zero votos contra e zero abstenções, nos 

termos do que dispõe o n.º 4, do artigo 52.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia 

– n.º 3, do artigo 57.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, encontrando-se 
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ausentes o Senhor Deputado do Grupo Municipal do MIAP, Aníbal José Franco Ferreira, o Senhor 

Deputado do Grupo Municipal do PPD/PSD, Henrique Emanuel de Carlos Fidalgo, e o Senhor 

Deputado do Grupo Municipal do PS, André Miguel Matos Beja Henriques.-------------------------

----- Anunciado o resultado da votação da proposta apresentada pelo Grupo Municipal do MIAP, 

o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrado o período da ordem do dia, 

iniciando, desde logo, o período de intervenção do público, nos termos do artigo trigésimo 

sétimo do RAMA.----------------------------------------------------------------------------------------

----- Não tendo sido solicitada a intervenção por parte de qualquer cidadão, anunciou que não 

iria haver lugar a intervenção do público naquela sessão ordinária de vinte e sete de junho de 

dois mil e dezasseis.------------------------------------------------------------------------------------

----- E nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal agradeceu a 

presença e a colaboração de todos e, de imediato, deu por encerrada a sessão ordinária do dia 

vinte e sete de junho de dois mil e dezasseis, quando eram dezoito horas e quarenta e cinco 

minutos, da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que tem como suporte gravação 

digital de tudo o que ocorreu na sessão e que vai ser assinada pelos membros da Mesa.---------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

O Presidente       - 

 

 

A Primeira Secretária  - 

 

 

A Segunda Secretária  - 

 

 

 


